
INTERROGAZIONE
OGGETTO: RACCOLTA DIFFERENZIATA

I sottoscritti Consiglieri Comunali del M5S

PREMESSO CHE:

● il più grande vantaggio della raccolta differenziata è quello di tutelare l’ambiente
attraverso il risparmio delle materie prime e il riciclo;

● la raccolta differenziata fa bene anche all’economia e ai posti di lavoro, per
controllare e  trattare i diversi tipi di rifiuti servono altrettanti impianti, che a loro volta
necessitano di operatori specializzati, inoltre, per le aziende che poi rilevano il
materiale, c’è un risparmio rispetto all' acquisto della materia prima vergine;

● ne consegue che l’indotto economico di una virtuosa raccolta differenziata è notevole
e si riflette anche in benefici per il territorio, comprese le assunzioni di personale;

CONSIDERATO CHE:

● la nostra città è stata un esempio virtuoso per la raccolta differenziata;

PRESO ATTO CHE:

● il Rapporto Rifiuti Urbani - Edizione 2022 - che presenta i dati relativi all'anno 2021, è
una attività di raccolta, analisi ed elaborazione di dati da parte del Centro Nazionale
dei Rifiuti e dell'Economia Circolare dell 'ISPRA;

● secondo il rapporto Ispra la città  di Novara perde oltre mezzo punto percentuale di
raccolta differenziata dei rifiuti rispetto all'anno precedente, passando da 74,27% a
73,73%;

EVIDENZIATO CHE:
● è la prima battuta di arresto dopo diversi anni;
● dal 2017 è in fase di sperimentazione la raccolta puntuale dei rifiuti;

CHIEDONO ALL'ASSESSORE  COMPETENTE:

● quali siano le motivazioni di questa battuta d'arresto nella percentuale di raccolta
differenziata;



● quali azioni sono previste per una raccolta differenziata sempre più virtuosa;
● aggiornamenti sulla sperimentazione della raccolta puntuale;
● quando è prevista l'entrata in vigore della tariffa puntuale in tutta la città.

Si chiede risposta scritta e orale
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